

**Probleme aussitzen, keine Alternative. Nein zur Zusammenlegung des Sozialdienstes
Bezirk Pfäffikon**

Im Jahr 2020 schickte die Stimmbevölkerung des Bezirks Pfäffikon die Zusammenlegung des Sozialdienstes des Bezirks Pfäffikon mit einem grossen NEIN Bach ab. Begründung: Zu gross, zu teuer. Heute, fast fünf Jahre später stimmen wir am 24. November über den fast identischen Antrag ab. Das identische Mietobjekt, die selbe Fläche, das selbe Konzept. Dies macht den Anschein, dass der Sozialdienst das Stimmvolk in keiner Weise ernst nimmt. Das Projekt ist nach wie vor zu gross und damit zu teuer. Deshalb NEIN zur Zusammenlegung des Sozialdienstes Bezirk Pfäffikon.

René Truninger, Kantonsrat